

## De l'ombre à la lumière d'Uranus en Taureau

Profitant de mon déplacement à Nantes mi-avril pour y animer un séminaire sur le complexe de Protée, *le Vieux de la mer*, nous avons décidé de nous rendre en Bretagne pour quelques jours de vacances. À peine arrivés, au gré d'une ballade à Plougastel-Daoulas, un autre *Vieillard* s'adressa à nous. Le voici :

« Vois l'ombre, nous dit-il, tu trouveras la lumière. »



De tout cœur, je le remercie de nous avoir conduits à lui pour nous délivrer ce beau message, comme une confirmation de ce qui soutient mon travail d'astrologue et d'écrivain. J'ai grand plaisir à le partager avec vous en ces temps tourmentés où ils sont nombreux, ceux qui par confort préfèrent ignorer l'ombre, au risque de ne pas rencontrer la lumière non plus.

Ce mois-ci, le signe du Taureau est particulièrement valorisé. Le Soleil en effet le traverse comme tous les ans à cette période, mais accompagné cette année par Mercure et le Nœud Nord, il va y rejoindre Uranus (qui y est depuis 2018-19), tandis que Jupiter entrera lui aussi dans ce signe le 16 mai 2023, venant en amplifier l'énergie. Le tout est coloré par Uranus, planète éminemment ambivalente, qui révèle le meilleur ou le pire de ce qu'elle touche, selon ce que nous en faisons.

### Vois l'ombre...

Arrêtons-nous quelques instants sur le lien d'Uranus avec le Taureau. Nous pouvons y voir le mythe d'Ouranos le Ciel étoilé, engendrant des monstres avec Gaïa la Terre, à la suite de quoi, il se fera castrer par Cronos-Saturne. Ce rejet du Ciel a également des points communs avec Prométhée, toujours prêt à défier les dieux.

Dans ce registre, nos Prométhées gouvernementaux se prenant pour des dieux qu'ils sont loin d'être, s'en donnent à cœur joie, nous l'avons déjà évoqué dans d'autres *Billets* et vidéos.

Rappelons simplement quelques éléments saillants qui font partie de l'ombre à voir actuellement au sujet de l'association d'Uranus et du Taureau.

Wokisme : confusion des genres : il paraît que l'on peut naître avec un utérus mais être un homme parce que l'on « se sent homme », ou naître avec un pénis mais être une femme parce que l'on « se sent femme ». Dichotomie actuellement encouragée depuis la plus tendre enfance entre une réalité physique indéniable et l'idée que l'on se fait de sa réalité. Retrouver l'unité passerait, nous assure-t-on, par la technologie (= Uranus) médicale, chirurgicale et/ou médicamenteuse pour un changement de genre physique... définitif. Quelles conséquences à plus ou moins long terme ???

Dans la mythologie du Taureau, Pasiphaé, épouse du roi Minos, s'identifie apparemment à une vache puisqu'elle court désespérément après un beau Taureau blanc surgi des eaux et devenu sauvage par l'intervention de Neptune. Grâce au génie technologique sans limites de Dédale, architecte aux accents prométhéens qui lui fabriquera une vache factice, en bois, à laquelle elle pourra s'identifier au point d'entrer en elle pour s'offrir à la saillie du taureau, elle arrivera à ses fins et s'accouplera avec l'animal sauvage.

Il en naîtra le Minotaure, monstre dévorateur de toute une jeunesse et de ses projets.

Transhumanisme : puçage (= Uranus) du cerveau (corps physique = Taureau) : le rêve de Yuval Harari et de Klaus Schwab (entre autres), exprimé clairement (notamment dans des vidéos, ce n'est donc pas une théorie du complot). L'homme ainsi prétendument *augmenté* finira débile à force de ne plus avoir à réfléchir, et surtout (et c'est sans doute là le vrai but, non affiché, celui-là), définitivement surveillé, contrôlé, asservi, enfermé dans le labyrinthe de minotaures assoiffés d'un pouvoir irrémédiablement totalitaire.

Monnaie numérique : dématérialisation (= Uranus) de l'argent (= Taureau) : les conséquences monstrueuses de ce *progrès* apparent semblent pour le moment échapper au plus grand nombre qui n'y voit qu'un côté pratique et sécuritaire – ah ! Sainte Sécurité !!! –, mais qui risque bien de se faire engloutir là encore par le minotaure ainsi conçu, celui d'une surveillance de tous les échanges et d'un contrôle total de nos vies. Malheur à celui qui pénètre dans le labyrinthe de ce monstre : il n'en sortira probablement plus, dévoré tout cru par son entreprise définitive ouvrant la porte au crédit social, autre monstre dévastateur.

Dépossession en vue : expropriation : autre volet du fameux « vous n'aurez plus rien et vous serez heureux », comme l'a écrit Klaus Schwab. Vous aurez sans doute remarqué que c'est *vous*, qui n'aurez plus rien, et non *nous*, la Caste toute-puissante. Ce projet n'est pas encore diffusé de façon massive, néanmoins l'idée a commencé à filtrer (exemple : le « non-sens écologique » de la maison individuelle évoqué par Emmanuelle Wargon fin 2021). S'il est un sujet Taureau, c'est bien celui de la propriété... maintenant destinée à être réservée aux *Zélites* auto-proclamées (Uranus) à qui *tout* revient de droit.

Mais voilà assez d'ombre vue pour aujourd'hui ! Sommes-nous maintenant en mesure de trouver la lumière véhiculée par Uranus en Taureau ?

### **...tu trouveras la lumière**

Wokisme, transhumanisme, dématérialisation, expropriation, etc., semblent issus d'une volonté de couper l'homme de sa nature même, de sa condition d'être incarné dans la matière, de sa réalité d'humain doté de cinq sens susceptibles de l'ouvrir à une saine jouissance de la Vie..., en somme de tout ce que représente le Taureau dans sa version lumineuse. Mais

paradoxalement, ces courants s'avèrent également propices à nous couper de tout ce qui fait notre richesse intérieure, de notre humanité libre et reliée à une autre dimension, de notre Essence spirituelle... , in fine de tout ce que représente Uranus en tant que lumière du Ciel étoilé. En somme, l'homme est vidé de sa substance (Taureau) autant que de sa transcendance (Uranus).

Bien intégré, Uranus en Taureau ouvre l'espace d'une matière sacrée, habitée, spiritualisée. Matière et Esprit forment une Unité et, comme l'écrit le natif du Taureau Pierre Teilhard de Chardin, constituent « deux états, deux faces d'une même Étoffe cosmique ».

Dans cet esprit, le désir de changer artificiellement de sexe en refusant la réalité physique d'être né homme ou femme n'est que coquille vide, là où il s'agit plutôt, pour l'homme, d'intégrer sa part féminine d'écoute, d'accueil, d'ouverture, de fécondité dans la réceptivité. Et pour la femme, de développer ses aspects masculins l'amenant à oser s'affirmer sainement, à conquérir le monde extérieur, mais aussi sa souveraineté intérieure, pour entrer dans sa puissance lumineuse. Pour celui qui sait *voir*, masculin et féminin coexistent en chacun et sont destinés à agir de pair et à s'harmoniser. C'est en tout cas ce que nous révèle l'axe Taureau-Scorpion avec ses maîtres (Vénus et la Lune côté Taureau, à accorder avec les planètes de feu du Scorpion, Mars, Pluton et Uranus).

La volonté dédaléenne d'*augmenter* l'homme par des technologies implantées dans son cerveau, aussi géniales soient-elles, est terriblement stérile du point de vue de la transcendance. Alors qu'explorer ses cinq sens dans leurs infinies possibilités, les affiner et les élever jusqu'à les conduire au sixième sens qui *sait*, ouvert sur l'au-delà des sens *ordinaires*, est une voie de Connaissance profonde offerte à l'homme par sa nature d'Être sensible. « Quand l'œil est ouvert, tout est illuminé », telle est la phrase-clef proposée par Alice Bailey pour le Taureau vécu au plus haut : de l'homme *augmenté* à l'homme *relié, habité* par l'Esprit et éclairé.

L'idée de *dématérialiser* la matière qu'est l'argent va de pair avec l'automatisation des relations qui se font transactions froides et distantes, vides d'humanité et de sens. Le niveau lumineux est au contraire dans la spiritualisation, l'humanisation des échanges, le sens du partage, de la coopération uranienne au sein même de la vie bien concrète du Taureau.

Quant à l'appropriation des biens des autres par la *caste*, elle découle sans doute d'une identification à la matière et signe un vide existentiel, une incapacité à se nourrir de l'intime et du sensible (relevant entre autres du Taureau où la Lune est exaltée et Vénus en domicile), aboutissant à vouloir en priver les autres et à les rendre dépendants. Dans la lumière du Taureau s'appuyant sur les valeurs uraniennes, la propriété pourrait être vue comme un moyen de prendre soin d'un lieu de vie, d'en assumer la responsabilité, et symboliquement de prendre soin et d'être responsable de Soi, sans pour autant devenir l'esclave de ses possessions.

Ainsi, ces courants de pensée qui nous sont actuellement imposés et présentés comme une évolution heureuse d'une humanité qui serait respectueuse de l'environnement tout en voulant *s'augmenter* artificiellement, apparaissent en réalité comme le dévoilement de courants lumineux qui nous appellent dans nos profondeurs. Voir cette ombre, l'assumer comme telle, nous conduit à trouver la lumière qui y a été ensevelie et qui nous attire comme un trésor chatoyant à dévoiler, afin qu'il puisse rayonner jusqu'au plus profond de la matière. En ce mois du Taureau, entrons ensemble dans ce processus uranien de spiritualisation de la matière qui nous conduira vers l'amour (Vénus maîtresse du Taureau), tel que proposé par Victor Hugo, quelques jours avant sa mort, à son petit-fils Georges :

« L'amour... Cherche l'amour, donne la joie et prends-en, en aimant tant que tu pourras. »

PS. Si vous souhaitez approfondir votre connaissance du signe du Taureau, le tome 2 de mon livre peut vous y aider.



Frise : Détail du vitrail de l'Église du Graal à Tréhorenteuc, photo MP Baicry.

Marie-Paule BAICRY

25 avril 2023

Consultations et accompagnement. Cours d'astrologie. Ateliers de méditation.

Auteure de *À l'écoute de nos profondeurs,*

*Tome 1. Orion et le Scorpion,*

*Tome 2. Orion et le Taureau,*

Éditions Astres, Mythes et Symboles.

03.88.64.10.88

[marie.paule.baicry@gmail.com](mailto:marie.paule.baicry@gmail.com)

<https://www.mariepaulebaicry.fr/>